

11月の 園だより

社会福祉法人 向学会
ユニーナースリー新山口2号館
2024年10月31日(木)

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じます。

先日ぞう組さんは、小野にお芋掘りに行ってきました。畑にできたお芋を掘ったり小野の自然に触れながら探索活動を楽しみ、秋を満喫したり、自然の様子に目を向け、空気を感じることができました。

また、最近は散歩に出掛ける機会が増えていることで、子ども達の足取りが随分としっかりしてきました。「お散歩に行きたい」と子どもたちから提案されることもあるくらい、みんなお散歩が大好きです！！

今年度も後半になりましたが、これからも遊びを通していろいろな経験ができる環境を整えて行きたいと思えます。

11月のねらい

※0歳児 ひよこ組※

- ・変化しやすい気温に注意しながら、健康に過ごせるようにする。
- ・全身をのびのびと動かし楽しむ。

※1歳児 りす組※

- ・保育者と一緒に簡単な身の回りのことを楽しみながら取り組めるようにする。
- ・散歩や戸外遊びを通して、体を動かして遊ぶことを楽しむ。

※2歳児 ぞう組※

- ・気温の移り変わりに留意し、健康で快適に過ごせるようにする。
- ・友だちや保育者と関わりながら、いろいろな遊びを楽しむ。

行事予定

11日(月) 身体測定
20日(水) 避難訓練
25日(月) 誕生会



♪英語のレッスン♪
5・19日(火)

<職員の手予定>

7・11日(木・月) 研修(西野)
15日(金) 保育士講演会
25日(月) 職員会議
28日(木) 救命講習
30日(土) 給食講演会

クラスの様子

※0歳児 ひよこ組※

沢山歩けるようになり、保育者と手を繋いで散歩にも行けるようになりましたよ。又、自然に触れながら歩き回り、転んでも一人で立ち上がりとてもたくましくなりました。クラスのお友達もわかり、名前が言えたり、「タッチ」と言いながら子ども同士で手を合わせる等、微笑ましい姿も見られます。トラブルもありますが、とても仲良しのひよこ組さんです。

※1歳児 りす組※

少しずつ過ごしやすい気温になってきて、友達と手を繋いで散歩に行けるようになりました。出かけた先では、追いかけてっこやドングリや落ち葉を集めて喜んで遊んでいますよ。衣服や靴の着脱を少しずつ自分でしようとする姿が見られるようになってきました。自分で着脱しやすい衣服の準備をお願いいたします。

※2歳児 ぞう組※

少しずつ涼しくなり、戸外遊びを満喫しています。10月といえば・・・運動会。ぞう組でも、運動会ごっこをして楽しんでいます。かけっこ・リズム遊びといつも以上に楽しんでいるぞう組さんです。暑さが落ち着き、外で思いきり遊ぶ子どもたちは、体力もついて、ますます元気いっぱいです。これからもしっかり身体を使った遊びを楽しもうと思っています。

おしらせ

- *急な冷え込みなどから、体調を崩しやすくなります。感染症に注意を払って行きましょう。感染症についてや登園の目安などは、後日配布される「保健だより」を参考にしてください。
- *日中のお部屋の中は暖かく、遊んでいると汗ばむことがあります。また、薄着の習慣を身に付けるためにも、長袖は薄手の物をご用意ください。

